Bowlingabend mit Patienten der Klink Schloß Falkenhof

Donnerstag 16.06.2016, 18:00 Uhr, es ist wieder soweit, traditioneller Bowlingabend Kreuzbund / Schloß Falkenhof. Aber wie immer spielen wir nicht gegen einander sondern mischen die Tische zwischen Schloß Falkenhof und Kreuzbund.



Aber ab dann geht es mit spielerischen Ehrgeiz los. Welche Gruppe von welchem Tisch räumt die meisten Pins ab. Bis Spielbeginn kann man jedes Mal die Minuten zählen bis zwischen beiden teilnehmenden Parteien lebhafte Gespräche entstehen. Vom Bowling bis hin zum meistes hin zum es wird unheimlich viel gelacht.

Ja die Siege mussten wir leider alle an Schloß Falkenhof abtreten.

3. Platz Manni mit 265 Pins; 2. Platz Jerome mit 270 Pins; und der 1. Platz an Andre mit 324 Pins. An die Sieger nochmal einen herzlichen Glückwunsch. Dem Kreuzbund blieb das Motto: Dabeisein ist alles.

Dieser schöne Abend, der leider viel zu schnell vorbei war verdanken wir wieder Volker Trautmann (Förderkreis der Klinik) und Herbert Rogge (Geschäftsführer des Kreuzbundes DV Mainz). Herbert Rogge verteilte zum Schluss wieder kleine Geschenke des Kreuzbundes und nahm die Siegerehrung vor. Wir freuen uns schon wieder auf den nächsten Bowlingabend am 15. September 2016 und nochmals an alle ein Dankeschön.

Weitere Bilder vom Tag:









Bericht:

Petra Wagner, KB-Gruppe Wald-Michelbach

Bilder: Volker Traumann